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第１回 目黒区総合教育会議会議録 

 

１ 開催日時   平成２７年４月２８日（火） 

          午前９時３０分から午前１０時０２分 

 

２ 開催場所   教育委員会室 

 

３ 出 席 者   目黒区長         青 木 英 二 

         目黒区教育委員会委員長  木 村  肇 

         目黒区教育委員会委員   小 村 惠 子 

目黒区教育委員会委員   笹 尾 敦 夫 

目黒区教育委員会委員   中 山 ひとみ 

目黒区教育委員会教育長  尾 﨑 富 雄 

 

４ 説 明 者   教育次長         関 根 義 孝 

政策企画課長       秋 丸 俊 彦 

教育政策課長       山野井  司 

   

５ 議  題 

（１）目黒区総合教育会議運営要綱（案）について 

（２）目黒区総合教育会議の傍聴について（案） 

（３）教育に関する大綱の策定に関する基本的な考え方について（案） 

（４）今後の予定について（案） 

 

６ 会議の結果及び主要な発言 

  別紙のとおり 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



（別紙） 

＜会議の結果及び主要な発言＞ 

 

１ 開  会   

    

２ 区長あいさつ 

    

３ 教育委員長あいさつ 

  

４ 出席者紹介 

    

５ 説明員紹介 

    

６ 議  題 

（１）目黒区総合教育会議運営要綱（案）について 

   （会議の結果） 

目黒区総合教育会議運営要綱について、決定した。 

（主な発言） 

・ 特になし 

 

（２）目黒区総合教育会議の傍聴について（案） 

  （会議の結果） 

目黒区総合教育会議の傍聴について、決定した。 

（主な発言） 

・ 傍聴の取扱いについては、参考となる原案はあったのか。 

 → 区議会及び教育委員会で傍聴の定めがあり、それを参考とした。 

 

（３）教育に関する大綱の策定に関する基本的な考え方について（案） 

（会議の結果） 

教育に関する大綱の策定に関する基本的な考え方について、決定した。なお、必

要に応じて臨時的開催も行うこととする。 

（主な発言） 

・ 国からは、地方自治体が持つ教育振興プランに替えることができると例示され

ている。教育に関する大綱をつくるにあたって、各部局が連携して素案を十分検

討したうえで、この場で十分協議していきたいと考えるが、その辺の組織体制を

どのようにしていくのか。 

 → 検討組織は、まだ、設置していない。学校教育及び生涯学習とスポーツ・文

化の担当課が教育委員会と区長部局に分かれているが、全庁的に取り組んでい

くべき課題であり、今後、事務レベルで必要な体制を検討していきたい。 

   ・ 教育に関する大綱は、区民や保護者、地域の皆さんの意見をしっかりと受け止

めて反映していくべきと考えるが、どうか。 

    → パブリックコメントを行うかどうかは別として、広く周知をして意見を求め

ることが必要であり、次回の会議で全体的な流れを含めて示していきたい。 



 ・ 我々が目指す目黒区は、豊かな人間性をはぐくむ素晴らしい文化的な環境を作

っていくことにある。そうすると教育委員会が行っている教育に対する施策だけ

でなく、スポーツを中心とした精神も肉体も健康な社会、お年寄りも安心してス

ポーツ活動・文化活動にいそしめるような環境づくり、そうした活動に保育も心

配ないなどトータル的なものが望まれるので、それぞれの組織が連携して会議が

運営されると良いと考える。 

 

（４）今後の予定について（案） 

（会議の結果） 

今後の予定について、決定した。 

（主な発言） 

  ・ 質疑なし 

 

（５）その他 

   各委員からの意見・感想 

   ・ 目黒区は、教育委員会の活動も活発であり、ぜひ、活発な取組みを生かした内

容のあるものにしていきたい。 

   ・ 目黒区は、地域の活動が活発であり、連携が取れていると思っている。学校教

育だけでなく、生涯学習も盛んであり、それらの教育団体とも連携して充実して

いきたい。 

   ・ スポーツ振興の流れを加速する必要があるという印象があり、様々な分野を取

り込んだ立派な大綱にしていきたい。 

    → スポーツ推進計画は、今年度中の策定を目指しているが、秋頃に素案をまと

めていきたいので、皆さんからの意見もお願いしたい。 

 

７ 閉  会  

 目黒区長から閉会宣言 

 

以   上 

 

 
 


